

Raúl Castro votó este domingo en jornada histórica de referendo constitucional



La Habana, 25 feb (RHC) En la mañana de este domingo 24 de febrero, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista, General de Ejército Raúl Castro Ruz, ejerció su derecho al voto en un colegio electoral del municipio capitalino de Playa, para referendar la nueva Constitución de la República de Cuba.

Tras depositar su boleta, Raúl Castro intercambió con los pioneros que custodiaban las urnas y con los integrantes de la mesa electoral.

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/184364-raul-castro-voto-este-domingo-en-jornada-historica-de-referendo-constitucional>



Radio Habana Cuba